

## Concluye Fondo de Protección Ambiental destinado a potenciar talleres de Fotografía de Naturaleza

En la iniciativa ambiental ciudadana participaron más de 60 personas de las comunas de Curepto, Péncahue, Pelluhue y Romeral, en los cursos y salidas fotográficas destinadas a promover la educación ambiental y fomentar la conciencia en la preservación de los entornos naturales en la región del Maule.



La Seremi del Medio Ambiente de la Región del Maule, Daniela de La Jara, encabezó el cierre del proyecto del Fon-

do de Protección Ambiental (FPA): "Fotografía Sustentable para la Protección Ambiental Ciudadana", ejecutado, duran-

te este año, por la Corporación Ciudadana de Talca, gracias al financiamiento de seis millones de pesos otorgados por el Ministerio del Medio Ambiente (MMA).

El proyecto contempló la ejecución de talleres virtuales donde se entregó información sobre la importancia de la conservación ambiental. También, se dio a conocer la actual regulación ambiental, la Ley No 19300, Sobre Bases Generales del Medio Ambiente, y se entregó consejos a los participantes sobre el manejo fotográfico para cámaras y celulares, técnicas fotográficas.

Asimismo, se llevó a cabo jornadas prácticas para fotografiar ambientes naturales de manera responsable con el ob-

jetivo de no generar impacto en las especies de flora y fauna.

Durante las salidas a las zonas naturales se reiteró importancia de no alterar ni manipular los entornos naturales, como, por ejemplo: no perturbar el hábitat de nidificación de aves, ni dejar residuos en los lugares visitados, aplicando los contenidos de ética de la fotografía de naturaleza y el respeto por los ecosistemas, entregados en los talleres.

En la actividad de cierre del proyecto FPA, la representante del Ministerio del Medio Ambiente en la región manifestó que "ver las fotografías como una forma de acercarnos a nuestro entorno para reconocer la riqueza que nos rodea y el riesgo en que también se

encuentra, sea por conductas poco responsables, como por la explotación de los recursos naturales, es poner en valor la naturaleza, lo que tiene que ver también con la toma de conciencia; de conocer, querer y proteger, por lo que el encuentro entre las distintas manifestaciones culturales y la naturaleza, es fundamental", expresó la seremi Daniela de La Jara.

Cabe indicar que la iniciativa contempló una muestra fotográfica con las mejores imágenes de especies identificadas y retratadas por los asistentes de los talleres de fotografía, quienes, desde ahora, se comprometen a fomentar el respeto por la naturaleza y el resguardo de nuestro patrimonio ambiental regional.